



Wir sind in das Kitajahr 2023/24 gestartet. Das Kollegium und die Kinder haben die dreiwöchige Pause genutzt, um Kräfte zu sammeln und mit viel Motivation die anstehenden Aufgaben zu bewältigen. An dieser Stelle möchten wir



aber noch einen Rückblick auf die Zeit vor der Sommerpause machen. Auch in diesem Jahr stand für unsere Großen, die uns mittlerweile in Richtung Schule verlassen haben, einiges auf dem Kalender. Traditionell feiern die zukünftigen Schulkinder unser Piratenfest, bei dem sich die Kinder auf die Suche nach dem verlorenen Schatz machen. Unsere Piraten haben selbstverständlich auch in diesem Jahr den Schatz gefunden und fair untereinander aufgeteilt. Kurz vor der Sommerpause war dann für die ersten Kinder der Abschied aus dem Fördekindergarten gekommen. Auch wenn es uns jedes Jahr schwerfällt, die

Kinder zu verabschieden, überwiegt der Stolz auf unsere Großen. In diesem Jahr gab es zwei „große“ Veränderungen beim Abschied. In den vergangenen Jahren wurden unsere Kinder von uns „rausgeschubst“ und jedes Kind hat ein bemaltes T-Shirt zum Abschied bekommen. In diesem Jahr wurde aus dem „Rauschubsen“ ein „Rausrutschen“ und die bemalten T-Shirts wurden durch bedruckte Shirts ersetzt. An dieser Stelle gilt ein besonderer Dank unserem Förderverein, der es uns überhaupt ermöglicht hat, die bedruckten Shirts für unsere Großen anzuschaffen. In Zukunft ist es dem Förderverein ein Anliegen, diese Möglichkeit zur Tradition



werden zu lassen, somit sollen dann alle Kinder die beliebten „Ahoi-Abschieds-Shirts“ erhalten. Wir wünschen unseren Großen alles Gute für diesen neuen und spannenden Lebensabschnitt und natürlich ganz viel Spaß und Freude in der Schule. Wir hoffen, dass wir uns immer mal wieder sehen und die Kinder uns mit ihren Eltern besuchen kommen. Den ersten Besuch haben sich die Familien und die Kinder schon eingetragen. Nach einer langen Pause findet in diesem Jahr endlich wieder unser **Sommerfest** statt. Zusammen mit den Eltern und unserem Förderverein haben wir in diesem Jahr ein ganz besonderes Sommerfest geplant. Highlight wird in diesem Jahr ein musikalischer Kinder-Act sein. Mehr werden wir aber

nicht verraten. Ihr seid neugierig geworden und wollt wissen, wer sich hinter dem musikalischen Act steckt. Dann tragt euch den **16.09.2023 um 15 Uhr** in euren Kalender ein. Wir freuen uns besonders über „alte“ Gesichter und alle, die sich noch gut an den Fördekindergarten erinnern können.

Das Team vom Fördekindergarten